

065	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	9 aout 2021
		AIRE URBAINE	Challenge Au boulot à vélo

Challenge Au boulot à vélo : c'est dès maintenant qu'on s'inscrit

Inciter les gens d'ici à prendre le vélo pour aller au travail. Difficile de résumer plus clairement l'objectif du challenge Au boulot à vélo - dont l'intitulé annonce déjà la couleur - portée par l'association du pays de Montbéliard Vélocité, des militants de la mobilité douce mordus du pédalier. Forcément ! Cinq ans déjà que ce challenge met en selle les adeptes du biclou. L'an dernier, l'opération a vu concourir 270 participants répartis dans 43 équipes qui ont parcouru globalement 26 828 km. Bien moins que l'année précédente. Entre-temps, la pandémie s'est convoquée. Le télétravail aussi.

Ce challenge, retenu par la Région Bourgogne Franche-Comté dans le cadre du festival des solutions écologiques, se déroulera du 9 au 30 septembre à l'aune de la semaine de mobilité. Il s'adresse à toutes les entreprises et administrations, aux étudiants du pays de Montbéliard ainsi qu'aux travailleurs indépendants pour peu qu'ils aient envie de relever le défi et d'aller au travail à vélo. Nou-



Qui remportera cette année la Sonnette d'or ? Photo ER/
Françoise JEANPARIS

veauté cette année avec l'ouverture du challenge aux salariés de l'UTBM de Sévenans et de l'hôpital nord Franche-Comté domiciliés sur le territoire de pays de Montbéliard agglomération. Dès à présent, les entreprises peuvent s'inscrire sur le site [\[lo-pm.fr\]\(http://lo-pm.fr\) où les participants pourront ensuite renseigner les trajets et kilomètres effectués chaque jour. Après le Rayon d'or remis l'an dernier à l'équipe gagnante, c'est une Sonnette d'or qui est en jeu.](http://auboulotave-</p>
</div>
<div data-bbox=)

Françoise JEANPARIS